

Les collégiens de Langevin sont branchés radio



À droite, Clément Samson, de Plum' FM, dialogue avec des élèves : Oonagh Guérad, Maeva Hilaricus, Elouan Gilbert et Aodron Kerneur.

Lundi et mardi, la radio associative Plum'FM, de Plumelec, a branché ses micros au collège Langevin. Dans un mini-studio aménagé, les élèves de 4^e ont rencontré Clément Samson, permanent de cette radio. À l'initiative de l'opération, Amélie Bru-

neau, la professeure d'histoire et géographie, souligne tout l'intérêt de la démarche : « Les objectifs sont multiples. Il s'agit de faire réfléchir sur la liberté de la presse, de découvrir le métier radiophonique et aussi de travailler sa voix et pratiquer l'oral. »